



L'INFORMATEUR SYNDICAL

Le 18 septembre 2018

L'arrêt au 170

La ligne d'eau du système de gicleur du 170 a été réparée. Une poutre maîtresse a été jugée critique. Un avis de design en « trust-maître » doit être fait pour que les réparations soient effectuées.

Patronale-syndicale

Selon les informations reçues lors de la dernière rencontre patronale-syndicale, l'emploi sera stable pour le reste de l'année et pour le début de 2019. Les contrats de 83C1, de Combo B, de SHP et de RPD sont réglés jusqu'au début de 2019.

Nous sommes en attente de Taiwan pour des contrats de M30, M1 et M9. Il y aura des soumissions pour la M31A2 en 2019, comme nous sommes les seuls qualifiés, nous avons de très bonnes chances de les avoirs.

Il y a beaucoup d'opportunité pour 2019 et le projet de modernisation va bon train.

Diplôme – Secteur entretien

Rappel pour les gens qui ont des diplômes en lien avec des métiers dans l'usine : vous devez remettre vos documents au département des ressources humaines. Même si vous avez déjà amené vos diplômes aux ressources humaines, vous devez y retourner.

Nouveau délégué

Bienvenue à Stéphan Renaud qui s'est joint à l'équipe de santé-sécurité, comme délégué pour le département Granulation – Solvant.

Syndicalement,
L'exécutif du syndicat

La retraite, créatrice d'emploi... Préparons la relève !